

# せせらぎ



令和5年 10月 31日  
富士市立原田小学校  
学校だより 11月号

(令和5年度 重点目標) あなたに「いいね。」自分も「いいね。」

## 後期に入りました

前期の終業式は、全校一斉にリモートで行いました。後期の始業式は、低学年・高学年に分かれて体育館に集合して行いました。代表の子供たちが「前期に頑張ったこと」「後期に頑張りたいこと」を発表しました。学期の区切りの式に引き締まった気持ちで臨み、代表の友達の発表を聴くことで、他の子供たちも「僕が頑張ったことは…」「私が頑張りたいことは…」と考えたことと思います。

先日、就学時健診がありました。来年度、私たちの仲間になる園児の皆さんが、少し緊張しながら、でも元気よく来校しました。5年生が丁寧に作ったバッグを首から下げている姿を見て、来年度の1年生と6年生も仲良く過ごせそうな予感がしました。

朝晩の冷え込みが増してきたからでしょうか、体調を崩す子供が増えてきています。市内ではインフルエンザが流行しているという話も聞きます。健康に気をつけて過ごせるように、手洗い・うがい、早寝早起き、バランスよく食事をするなど働きかけていきます。

先週は、近隣での熊目撃情報に驚かれた方も多かったと思います。ご都合がついた保護者の方が下校の見守りをしてくださいました。ありがとうございます。地域の方々もお宅の前に出てくださいたり、バイクや車で回ってくださったりとご協力いただき、本当に助かりました。これからも、保護者の皆様や地域の皆様と協力しながら子供たちの成長を見守っていきたいと思います。

今月も、学校の教育活動へのご支援をよろしくお願ひします。

## PTA美化活動へのご協力、ありがとうございました

10月14日(土)、PTA校内美化活動が行われました。昇降口は、普段手の届かない高窓も含めた窓ふきを中心にやっていただき、とても明るくなりました。トイレや水道は、いつもの清掃より念入りに掃除をしていただき、清潔な空間になりました。せせらぎ園や1年生広場、体育館周辺等の草取りは、他の場所が終わった方も加わり、大勢で片付けまできれいにやっていただきました。

登校してきた子供たちは、きれいになった様子に喜んでいました。活動しやすい学校になり、本当にありがたく思っています。どうもありがとうございました。



## 児童集会

中央廊下にある「いいねの木」。子供たちが自身の「いいね」を書いた葉が増えていき、日々成長を続けています。10月18日に、この木にちなんだ児童集会が行われました。

1～6年の代表児童が自分の「いいね」を発表・披露し、運営委員扮する「勇者」と共に「いいねの木」を壊そうとする者(こちらも運営委員が熱演していました)から木を守るというストーリー仕立ての集会でした。代表の子供たちの堂々とした発表・披露が素晴らしかったですし、触発されて自分も発表したいという子供もいました。

お昼の放送でも自分の「いいね」の発表をしています。自分の「いいね」を自信をもって伝えられることは素晴らしいです。これからも、「いいねの木」の活動を通して自己肯定感を高めていきたいと思ひます。